

REVUE DES MARCHES Du 28 juin au 5 juillet inclusivement

Donnée par La Coopérative Fédérée de Québec, (Dep't des consignations)

BEURRE

Le marché au beurre a été faible au commencement de la semaine mais un regain d'activité s'est fait sentir dans ces derniers jours. Les prix ont subi une hausse d'environ $\frac{1}{4}$ à $\frac{1}{2}$ c la livre.

L'amélioration constatée la semaine précédente sur le marché anglais s'est accentuée et l'on rapporte quelques ventes de notre beurre sur ce marché. Le marché a été plus ferme avec une avance de prix d'environ $\frac{1}{2}$ c la livre.

Avec la fermeté de ces deux marchés et la demande actuelle des entrepreneurs, notre marché local s'est maintenu actif.

Les arrivages ont été un peu plus considérables que la semaine dernière, cependant, avec la demande actuelle, nous prévoyons un marché stationnaire pour d'ici quelques jours.

FROMAGE

Une forte baisse a été enregistrée sur le marché au fromage. Les prix ont fléchi d'environ 1-8 à $1\frac{1}{2}$ c la livre.

Comme les stocks annoncés au 1er juillet sur notre marché et sur les marchés de la Nouvelle-Zélande et de l'Angleterre sont de beaucoup plus considérables que l'an dernier à même date, le marché anglais a fortement ralenti ses achats dans les derniers jours de la semaine et a été la cause de cette dernière baisse. Cependant, au prix de cette dernière baisse une forte quantité a été vendue et l'expédition de cette semaine a été la plus considérable depuis le commencement de la saison.

Avec les arrivages et les stocks actuels, il est assez difficile de prévoir ce que sera le marché d'ici à quelque temps, mais, avec la demande actuelle les prix devraient se maintenir stationnaires pour d'ici quelques jours.

ŒUFS

Le marché des œufs a été encore un peu meilleur, au cours de la semaine dernière. Il nous a été possible de vendre à des conditions avantageuses, tous les œufs que nous avons reçus.

Nos remises, pour cette semaine, sont à un sou plus élevées que les prix de la semaine précédente.

Les arrivages d'œufs ont quelque peu diminué. La qualité a aussi baissé. Nous ne cessons de recommander à nos expéditeurs d'avoir bien soin de mettre leurs œufs sur le marché avec le moins de délai possible.

Pour pouvoir obtenir toute la rapidité nécessaire dans l'expédition sur les grands marchés, il serait infiniment désirable que chaque paroisse eut son cercle coopératif d'expéditeurs d'œufs. La Coopérative fournit tous les renseignements et circulaires nécessaires aux paroisses qui veulent s'organiser.

FEVES ET POIS

Le marché des fèves et pois est demeuré à peu près sans changement; nous constatons une bonne demande de fèves et aussi de pois. Les prix ont continué d'être fermes.

Les cultivateurs qui ont des fèves et pois de bonne qualité peuvent trouver facilement à les vendre. D'un autre côté, il est offert trop souvent sur le marché, des fèves et pois de qualité inférieure, ce qui contribue à déprécier les prix d'une manière générale.

SUCRE ET SIROP D'ERABLE

Le marché du sucre et du sirop d'érable est tranquille. Les ventes se font difficilement à des prix très bas. Les consommateurs semblent ne pas vouloir faire des achats importants. La qualité amenée sur le marché n'est pas toujours uniforme et ceci contribue dans une forte proportion à empêcher les achats considérables, soit pour le marché local, soit pour le marché étranger.

MIEL

Les mêmes conditions ont été observées dans le marché du miel. Demande assez tranquille. Prix à peu près stationnaires.

Nous sommes approvisionnés d'une certaine quantité de miel de l'an dernier, que nous pouvons disposer à assez bon compte. Nous ne savons pas quels seront les prix du miel de la prochaine récolte, c'est prix n'étant pas encore fixés.

Nous prévoyons pour la semaine prochaine des conditions à peu près stationnaires dans le marché du miel.

BŒUFS SUR PIEDS

Les arrivages de bœufs sur pieds, sur les deux marchés de Montréal, se sont élevés, la semaine dernière, à 1065 têtes. Ces arrivages sont considérables, si on les compare aux arrivages de ces derniers temps.

Les ventes de bœufs de boucherie ont été lentes. La baisse commencée la semaine dernière s'est continuée cette semaine. L'écart a été à peu près de \$0.50 en bas des prix payés il y a une semaine. Heureusement, parmi les arrivages de bœufs sur pieds un grand nombre était de bonne qualité, ce qui a contribué à activer la demande de la part des acheteurs pour les abattoirs ou l'exportation.

Il y avait environ 50% des arrivages provenant du Nord-Ouest.

Les prix payés ont été généralement commesuit: environ 33-3% du total des arrivages de qualité très uniforme a été payé \$6.50 à \$7.00 du cent livres. Le bœuvillon de qualité commune et de faible pesant, environ 800 livres, ont obtenu de \$5.00 à \$6.25 du cent livres. Ceux de qualité moyenne étaient payés \$6.00 du cent livres.

Il n'y avait pas, sur le marché, de vaches de très belle qualité. Les meilleures offertes ont été payées \$4.50 mais la plus grande partie n'a obtenu que \$3.50 du cent livres, en montant.

Les taureaux n'ont été en aucune demande et les acheteurs n'en voulaient prendre à aucun prix. Il s'est vendu cependant un certain nombre de taureaux à \$2.65 du cent livres.

Les prix offerts pour les taureaux de type laitier étaient aussi bas que \$2.50, avec ceux de la meilleure qualité au prix de \$4.50 du cent livres.

Nous prévoyons une demande pauvre pour les animaux de boucherie, non bien préparés.

VEAUX VIVANTS

Le marché des veaux vivants est très pauvre. Les prix ont baissé de \$0.50 et plus, du cent livres. Certaines ventes ont été très difficiles à faire.

Les veaux vivants, de bonne qualité, offerts par chars complets, ont obtenu \$5.50 du cent livres. Quelques veaux de lait de choix, triés parmi les lots, ont été payés \$7.00 du cent livres.

Les veaux d'herbe se vendaient de \$3.00 à \$3.50 du cent livres.

AGNEAUX

Les transactions dans le marché des agneaux ont été assez actives. Une vente d'environ 15 chars a été faite de \$0.14 à \$0.14½ la livre. Les agneaux de qualité commune obtenaient \$0.13 la livre.

MOUTONS

Le marché des moutons a été un peu moins bon, au cours de la dernière semaine. Les ventes ont été lentes. Les prix obtenus ont varié de \$4.00 à \$5.00 du cent livres, suivant les qualités.

PORCS VIVANTS

Le marché des porcs vivants a été en baisse de \$0.25, dès le début de la semaine. Les arrivages ont été élevés, soit 3,951 porcs. Les porcs pour boucheries se sont vendus par lots mélangés, aux prix de \$8.50 à \$8.75 du cent livres.

Les porcs de poids léger et de qualité mélangée aussi, étaient payés de \$8.25 à \$8.50.

Les porcs classés "select", à bacon, ont obtenu \$9.00 du cent livres.

Les truies se sont vendues lentement aux prix de \$5.00 à \$5.25. La plupart des ventes étaient faites au prix de \$5.00 du cent livres.

LE TABAC A FUMER OLD CHUM

EST SOUS QUATRE ENVELOPPES CACHETÉES

L'enveloppe extérieure de papier parallèle à l'épreuve de l'eau et de la moisissure

L'enveloppe régulière OLD CHUM faisant voir le nom et la marque de commerce

La lourde feuille d'étain

Le lourd papier manille



pour vous donner toute la richesse et l'agréable douceur de ce—

"Tabac de Qualité"

Manufacturé par
"IMPERIAL TOBACCO CO. OF CANADA LIMITED"

VEAUX ABATTUS

Le marché des veaux abattus est demeuré à peu près stationnaire, avec une légère diminution dans les prix.

Les arrivages étaient à peu près les mêmes et la demande pas très bonne.

Nous ne prévoyons pas d'améliorations dans ce marché vu la dépréciation dans le marché des veaux vivants.

PORCS ABATTUS

Les arrivages de porcs abattus ont été moins nombreux au cours de la semaine dernière. La demande a été assez bonne mais les prix sont demeurés les mêmes.

Nous prévoyons un marché stationnaire pour la semaine prochaine.

VOLAILLES VIVANTES

Les arrivages de volailles vivantes ont plus que doublé au cours de la semaine dernière. Bien que nous ayons bénéficié d'une bonne demande, force nous a été de subir la baisse du marché qui se fait sentir à Montréal, dans les derniers jours de la semaine surtout.

Nous prévoyons, pour les huit jours à venir, une demande diminuée et un marché stationnaire.

QUELQUES PIASTRES DE PLUS

—par semaine sans nuire à vos occupations journalières ce n'est pas à dédaigner.

Pourquoi ne pas demander de suite des enseignements sur notre proposition avantageuse. Ecrivez mentionnant âge et occupation.

VENDEUR
LE BULLETIN DE LA FERME
QUEBEC B. P. 129

(Suite de la page 527)

PNEUS ET TUBES

Le marché des pneus et tubes continue d'être actif. Les prix ont gardé à peu près leurs mêmes positions. La concurrence est cependant très forte dans ces lignes. Il se vend des pneus et tubes de qualités inférieures. Nous attirons l'attention de nos sociétaires sur ce fait afin que ceux qui sont habitués d'acheter à la Coopérative ne se laissent pas influencer par le plus bas offrant.

Il y a à bien tenir compte de la qualité, laquelle ne peut pas dépasser un certain minimum sans constituer une marchandise qui n'a pratiquement aucune valeur.

Les PNEUS et tubes vendus par la Coopérative sont de première main et garantis donner complète et entière satisfaction.

HUILES ET GAZOLINES

Les prix demeurent à peu près les mêmes. La demande est considérable. Nous tenons un assortiment complet à la disposition des membres.

Consultez nos prix en page de prix ou écrivez-nous pour information.

Nous sommes en mesure de fournir les huiles et gazoline de première classe, à des prix avantageux.

Les cultivateurs ont grand intérêt à avoir leur propre baril d'huile et gazoline à la maison, attendu qu'ils sont assurés d'avoir toujours une provision à leur disposition, il n'ont pas à subir d'inconvénients de changement dans la qualité des huiles et gazoline à employer, d'où plus de régularité dans le fonctionnement des moteurs.

De toutes façons, sachons encourager la Coopérative et dans nos achats comme nous le faisons chaque fois que la chose est possible, et dans toutes nos ventes.

L'amour est l'architecte de l'univers.

L'heure matinale a de l'or dans la bouche.

Le mot que tu retiens dans ta bouche est ton esclave, celui que tu prononces mal à propos est ton maître.

10

10

10